

# ENCUENTRO

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

DICIEMBRE 2015

Boletín Informativo. Año 38 N° 458



## Siempre hay un niño

“Si querés conocer a alguien, miralo correr”, dijo alguien en la radio. Y me quedé pensando... realmente era algo que nunca se me había ocurrido. No sé si tiene alguna lógica, pero lo que sí estoy seguro es que si conocemos a alguien sólo en algún ámbito o situación, el conocimiento es muy parcial y limitado. Puede suceder con alguien que conocemos en el trabajo. Pasamos muchas horas juntos y compartiendo. Tal vez hemos hablado de muchas cosas. Pero nunca hemos ido a su casa, no sabemos cómo es con su familia, no lo vemos moverse en la calle, no lo hemos visto divirtiéndose con sus amigos, no lo observamos jugar. Porque dudo que el correr nos muestre tal como somos, pero tal vez una cosa que nos revela bastante de nuestros temperamentos es el juego. Cuando jugamos, salen aspectos de nuestra personalidad que están ocultos en otras situaciones: la inseguridad que nos obliga a ganar, la alegría del que disfruta, la competencia a muerte, el poco entusiasmo en el desarrollo... muchas cosas se muestran en el juego. No importa la edad que tengamos, en el juego y la diversión, actuamos parecido al niño que fuimos. Por eso, muchas veces concluimos con esas frases típicas: “en el fondo todos somos niños” o “siempre hay un niño oculto en nuestro interior”. Y ¿qué pasaría si pudiéramos ver al niño que hay en el otro? ¿Cómo nos relacionaríamos si estuviéramos atentos al niño que llevamos dentro?

Dentro de unos días celebraremos la Navidad. Aunque esta fiesta se vaya cargando cada vez más con otras imágenes y símbolos, el gran signo de la Navidad es el Niñito Jesús. Hacia allí estamos invitados a mirar. Tal como le dijeron los ángeles a los pastores: *“Esto les servirá de señal: encontrarán a un niño recién nacido, envuelto en pañales y acostado en un pesebre”* (Lc 2,12). Pero, ¿dónde encontrarlo hoy?, porque ya no está más en el pesebre. La Navidad nos presenta el desafío de encontrar no sólo al niño que hay en el otro, sino también al Niño que hay en el otro. Estamos llamados a relacionarnos los unos a los otros como nos relacionaríamos con el Niño.

Muchas son las actitudes y gestos que nos despierta un recién nacido, entre otras podemos señalar: frente a un niño todos somos más cuidadosos, más delicados y atentos, más silenciosos y contemplativos, más cariñosos y expresivos. El niño no exige, no impone; pero su fragilidad nos llama a sacar de nosotros nuestras mejores actitudes, nuestros gestos más tiernos. Incluso nos hace perder el miedo al ridículo y hacemos caras y monerías que nunca nos animaríamos a hacer frente a los adultos. Los niños nos conectan con lo mejor de nosotros mismos.

Por eso, al celebrar el nacimiento de Jesús, estamos invitados a redescubrir su presencia en cada uno de nuestros hermanos y hermanas. En ellos está el Niño que viene en esta Navidad. En cuanto podamos descubrirlo, podremos relacionarnos mejor, ser más atentos, cuidadosos y comprensivos los unos con los otros. En este sentido la Navidad será una fiesta de Paz, porque nos invitará a iniciar una vez más un camino de encuentro y reconciliación. Honrar al Niño en el pesebre, pero no celebrarlo en cada uno de los que tenemos a nuestro lado, será quedarnos a mitad de camino. Besar la imagen del Niño y no abrazar al hermano, será no haber comprendido el mensaje de la Navidad.

Que Jesús nos ilumine para encontrar un modo de celebrar esta fiesta que nos acerque a su verdadero sentido. ¡Feliz Navidad!



**P. Willy**

**PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230**

PARROCO Padre Guillermo Carbó  
Diácono Permanente Oscar Gómez

**SECRETERÍA**

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

**HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES****\* Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.  
Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.  
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**  
Misas

Martes 18 hs.  
Domingos 10 hs.

**Los primeros viernes de cada mes:**  
Celebración de la palabra 18 hs.**CÁRITAS**

Atención al público

**\* Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

**CONSULTORÍAS****Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

Sábados 9.30 a 11.30 hs.

**Psicólogos**

Pedir turno en Secretaría Parroquial

**Alcohólicos Anónimos**

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

**ALANON**

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos  
Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

**PEDIDOS DE ORACIONES**

Juani Garibaldi	<b>4745-1481</b>
Nelly Salguero	<b>4731-5985</b>
Irma de Cávana	<b>4743-9797</b>



# Sacramentos

## Bautismos

**1 de Noviembre**

**VARGAS**, Bautista Lautaro  
**ANIPERKO NAVARRETE**, Franco  
**SANCHEZ QUINTANA**, Benicio  
**ODONE**, Martina  
**CANTERO**, Valentín  
**GIAMMARINI PAOLINO**, Olivia

**8 de Noviembre**

**IGLESIAS POZO**, Matilda  
**San Gerardo**  
**RECROA**, María Luján

**21 de Noviembre**

**BARRAZA**, Luna Mailén  
**SALAZAR VAZQUEZ**, José  
**ORSOMARSO**, Thiago Gael  
**ORSOMARSO**, Ramiro Emanuel  
**SZRAKA**, Nicolás Pablo  
**WAIMAN GERHARDT**, Lisandro  
**TROITIÑO**, Selena Lourdes  
**MONDOVI**, Juan Ignacio  
**IGLESIAS**, Catalina Ivana

## Casamientos

**27 de Febrero 20.30 hs**

**Capilla San Gerardo**  
**ZERDA**, Marcos Nazareth - **CASTILLO**, Debora Olga

## Horarios de Misa

### Cambio de horario de Misa en Lourdes a partir del 19 de diciembre:

lunes a sábado a las 19.30 hs  
los domingos queda igual, 11.30 y 20 hs.

### 8 de Diciembre Inmaculada Concepción:

11.30 y 20 hs en Lourdes.

### Nochebuena 24 de Diciembre:

19 hs en San Gerardo  
20.30 hs en Lourdes.

### Navidad 25 de Diciembre:

10 hs en San Gerardo  
11.30 y 20 hs en Lourdes.

# Muchas Felicidades

**Parroquia Nuestra Señora de Lourdes.** Posadas 312. Beccar 4575-4230

**Centro Misional San Gerardo Mayella.** Formosa 2475. Beccar

[www.iglesialourdes.com](http://www.iglesialourdes.com) / [boletin\\_encuentro@yahoo.com.ar](mailto:boletin_encuentro@yahoo.com.ar) / Parroquia Lourdes De Beccar

# Navidad es un presente, no un pasado



Navidad no es una fecha histórica a recordar, sino un presente que hay que vivir. Cuando decides amar a los que te rodean, ese día es Navidad. Cuando decides dar un paso de reconciliación con el que te ha ofendido, ese día es Navidad. Cuando te encuentras con alguien que te pide ayuda y lo socores, ese día es Navidad. Cuando te tomas el tiempo para charlar con los que están solos, ese día es Navidad. Cuando comprendes que los rencores pueden ser transformados a través del perdón, ese día es Navidad. Cuando te desprendes aún de lo que necesitas, para dar a los que tienen menos, ese día es Navidad. Cuando renuncias al materialismo y al consumismo, ese día es Navidad. Cuando eliges vivir en la alegría y la esperanza. ¡Ese día es Navidad!

## El Jubileo extraordinario de la Misericordia

Hace algún tiempo el Papa Francisco nos ha convocado a celebrar un Jubileo de la Misericordia. La carta en la que nos invitaba a este tiempo comenzaba diciendo: “Queridos hermanos y hermanas, he pensado a menudo en cómo la Iglesia puede mostrar con mayor evidencia su misión de ser testigo de la misericordia. Es un camino que inicia con una conversión espiritual. Por esto he decidido convocar un Jubileo extraordinario que tenga por centro la misericordia de Dios.”

En esta carta, de la cual extraemos algunos párrafos, el Papa nos exhorta a aprovechar esta oportunidad y prepararnos a vivir en plenitud tal ocasión de gracia. Entre otros signos con los que recordaremos y celebraremos el amor gratuito del Señor, se nos recuerda la posibilidad de la indulgencia plenaria. “La cercanía del Jubileo extraordinario de la Misericordia”, nos dice el Papa Francisco, “me permite centrar la atención en algunos puntos sobre los que considero importante intervenir para facilitar que la celebración del Año Santo (entre el 8 de diciembre de 2015 y el 20 de noviembre de 2016) sea un auténtico momento de encuentro con la misericordia de Dios, para todos los creyentes. Mi pensamiento se dirige en primer lugar a todos los fieles que en cada diócesis o como peregrinos en Roma, vivirán la gracia del Jubileo.

Deseo que la indulgencia jubilar llegue a cada uno como genuina experiencia de la misericordia de Dios, la cual va al encuentro de todos con el rostro del Padre, que acoge y perdona, olvidando completamente el pecado cometido. Para vivir y obtener la indulgencia, los fieles están llamados a realizar una breve peregrinación hacia la Puerta Santa, abierta en cada catedral o en las iglesias establecidas por el obispo diocesano, como signo del deseo profundo de auténtica conversión. Es importante que este momento esté unido, ante todo, al sacramento de la Reconciliación y a la celebración de la Eucaristía, con una reflexión sobre la misericordia. Será necesario acompañar estas celebraciones con la profesión de fe y la oración por mí y por las intenciones que llevo en el corazón para el bien de la Iglesia y de todo el mundo. Pienso, además, en quienes por diversos motivos se verán imposibilitados de llegar a la puerta Santa, en primer lugar a los enfermos y las personas ancianas y solas, a menudo en condiciones de no poder salir de casa. Para ellos será de gran ayuda vivir la enfermedad y el sufrimiento como experiencia de cercanía hacia el Señor, que en el misterio de su pasión, muerte y resurrección, indica la vía maestra para dar sentido al dolor y a la soledad. Vivir con fe y gozosa esperanza este momento

de prueba, recibiendo la comunión o participando de la misa, y en la oración comunitaria, también a través de los medios de comunicación, será para ellos, el modo de obtener la indulgencia jubilar. He pedido que la Iglesia redescubra en este tiempo jubilar la riqueza contenida en las obras de misericordia corporales y espirituales. La experiencia de la misericordia se hace visible en signos concretos, como Jesús mismo nos enseñó. Cada vez que un fiel viva una o más de estas obras de misericordia, obtendrá la indulgencia jubilar. De aquí el compromiso a vivir de la misericordia para obtener la gracia del perdón completo y total por el poder del amor del Padre que no excluye a nadie.”

El papa Francisco iniciará el Jubileo extraordinario de la misericordia el 8 de diciembre. En nuestra diócesis, el día que el Obispo, Monseñor Ojea, abrirá la Puerta Santa será el domingo 13 de diciembre en la Catedral, en misa de 12.30 hs. Los templos que a lo largo del jubileo serán lugar de recepción de los peregrinos que quieran recibir la indulgencia son: Catedral, Huerto de los Olivos, San Gabriel, Santa Rita, Aránzazu; Santa Rosa de Lima; el santuario de Schoenstatt; Inmaculada de Tigre; San Cayetano (Boulogne) y Purísima (Pacheco).

# ¡Navidad!

*“Dios quiso nacer en una familia humana, quiso tener una madre y un padre, como nosotros”.*

Papa Francisco

En Navidad los cristianos revivimos con inmensa alegría este maravilloso acontecimiento y queremos compartirlo de manera especial con las familias más necesitadas de nuestra Comunidad, acercándoles una bolsa navideña que armaremos con la ayuda de todos. Estas bolsas contendrán los productos que citaremos al final y podemos colaborar con lo

que cada uno pueda. No es necesario traer la lista completa. Contamos como siempre con la generosidad de todos, para poder brindar este presente a nuestros hermanos del Desayunador, Fraternidad, Ayuda Inmediata y Fortalecimiento Familiar.

Lista de productos: Budín - pan dulce - confites - garrapiñada - turrón - fruta enlatada - azúcar - yerba de 1/2 kg - paté - galletitas de agua - galletitas dulces - polvo para flan o postre - lata de arvejas - lata de atún - arroz de 1/2 kg - mayone-

sa de 1/2 kg - sobre pequeño de aceitunas - jugo en sobre - maquinetas de afeitar - jabón de tocador.

Por favor acercar las donaciones antes del 17 de diciembre, a la Parroquia de lunes a viernes de 9 a 12 y de 17 a 20 ó al Centro Misional, los miércoles y viernes de 9 a 12 hs. También pueden dejarlas en el canasto del templo en los horarios de misa.

*Muchas gracias y Feliz Navidad de parte de Cáritas.*

## El niño a la calle

Se acerca la Navidad, las corridas para los regalos, las despedidas con amigos y compañeros, preparar la comida familiar... la vida se transforma en un torbellino y no hay tiempo. Perdemos el verdadero sentido de la Natividad. Jesús se hace hombre para nosotros.

Este año queremos acercar al niño Dios a la gente de nuestro barrio, como Gesto Misionero.

Llevaremos su imagen a la calle para que la gente pueda parar un ratito y rezar, escribir intenciones, acariciar al niño en un gesto de ternura.

Siempre salir al encuentro es una experiencia hermosa. La gente responde con afecto, cariño, alegría...

Estaremos el Viernes 18 de diciembre en la calle Uruguay y C. Copello de 17.30 a 19.30 y el Sábado 19 en Av. Centenario y

Juan B. Justo de 10 a 12 hs.  
Si alguien quiere colaborar será muy bienvenido.

Avisar en secretaría, gracias.



## Ermita Nuestra Señora de Luján

Los invitamos a celebrar el 21º aniversario de la ermita de Nuestra Señora de Luján, en Charcas y Gral. Mosconi. Con este motivo nos reuniremos en la Parroquia de Lourdes el lunes 21 de diciembre en la misa de las 19.30 y le agradeceremos a nuestra Madre su presencia en el barrio, presentándole nuestras peticiones.



## COLECTA DE ADVIENTO 2015

*“Compartir en Navidad multiplica la esperanza”*

Participá en la Colecta de Adviento para que tu Parroquia, las obras de Caridad diocesana y la Pastoral Social de San Isidro, cuenten con los recursos necesarios para seguir trabajando por una Iglesia en salida, como Comunidad de discípulos misioneros que primerean, que se involucran, que acompañan, que fructifican y que festejan.

Podrán poner sus donaciones en las alcancías de Cáritas, que estarán en las celebraciones de Nochebuena y Navidad. ¡Muchas gracias!

**“TODO LO QUE SE COMPARTE SE MULTIPLICA”**

Papa Francisco



# Mirar y encontrar



Como tantos años, nuestra comunidad se ha reunido, ha invitado amigos y conocidos y se ha puesto en marcha hacia Santos Lugares. Algunos a pie, otros en micro, más temprano o más tarde pero con un único objetivo: estar juntos y compartir.

Fuimos invitados primero a juntarnos con otro, el de al lado y después a escribir sobre nuestra mirada y de ahí preguntarnos: ¿que provoca mirarnos? ¿Miramos a otros? ¿Nos miran? Y ¿que sentimos? ¿Qué queremos decir? ¿Qué deseamos recibir con una mirada?

Ahí se abrió de inmediato un enorme abanico de sentimientos: amor, compasión, nostalgia, aprobación, deseos solidarios, ayuda, paciencia, paz, tolerancia, incertidumbre, dudas, encuentro, bondad y así podría escribir muchas palabras más. Querida comunidad: me tomo el atrevimiento de interpretar sus intenciones y encerrarlas en una sola palabra: Compromiso.

Durante todo este tiempo en Santos Lugares nos comprometimos a fijar la mirada, a ponerle principal atención en otros y en nosotros mismos, para poder aceptar lo que miramos sin juzgar o sin señalar. Es enorme el trabajo emprendido. Nos queda seguir intentando y agradecer el hermoso día compartido junto a nuestra querida Madre que jamás deja de mirarnos bondadosamente.

**Anita**



¡Gracias Alejandro, nuestro fotógrafo oficial!

## Hasta el año que viene

El pasado 14 de Noviembre, celebramos la última misa de este año 2015 por los Enfermos y Personas Mayores. Como ya es tradicional, en esta última misa, se impartió el Sacramento de la Unción a quienes están sobrelevando alguna enfermedad o se sienten agobiados y frágiles por el paso de los años. Agradecidos al Señor por dejarnos compartir este momento tan intenso en nuestra comunidad, los esperamos el próximo año!



# Un gran misionero

## San Francisco Javier - 3 de diciembre

Francisco nació en 1506, en el Castillo de Javier, Navarra, España. Tenía solo 23 años y ya era profesor de filosofía en la francesa universidad de La Sorbona. Allí conoció y trajo amistad con Ignacio de Loyola, 15 años mayor, pero en plena conversión hacia su vida religiosa. En 1534, Francisco fue uno de los siete fundadores de la Compañía de Jesús, la orden religiosa que más tarde sería conocida como "los Jesuitas" y a la que perteneció nuestro papa Francisco. Intentando llegar a Tierra Santa, al llegar a Venecia le tocó servir en el hospital de incurables, lugar en el que ya dio muestras de su admirable piedad y amor al prójimo. Imposibilitado de viajar a Jerusalén por la guerra que entonces enfrentaba a Venecia y Turquía, se dirigió a

Roma donde en 1537 completó sus estudios y recibió el orden sagrado y presenció la aprobación de la Compañía de Jesús por parte del papa Pablo III.

Apenas tres años más tarde, enterrado del celo de los padres jesuitas, el rey Juan III de Portugal pidió al papa algunos de aquellos hombres apóstoles para enviarlos a sus posesiones en Asia. Así fue como en 1541 Francisco Javier partió de Lisboa, siendo su primer destino la ciudad de Goa en la India. La vida de Francisco entonces adquirió características de increíbles heroicidad, fatigas y privaciones, caminando selvas, ciénagas y desiertos, predicando la Fe.

*"Dame almas y las ganaré para el cielo"*, rezaba a Dios. Entre 1549 y 1551 predicó en Japón y más tarde,



atraído por China llegó hasta la cercana isla de Sancian. Estando allí cayó enfermo de pulmonía y falleció el 3 de diciembre de 1552. Por eso este día la Iglesia lo recuerda y por eso el papa Pablo VI declaró el 3 de diciembre como el Día Mundial de las Misiones.

## A eso de caer y volver a levantarte

*A eso de caer y volver a levantarte,  
de fracasar y volver a comenzar.  
De seguir un camino y tener que torcerlo.  
De encontrar el dolor y tener que afrontarlo.  
A eso no le llames adversidad,  
llámale sabiduría.*

*A eso de sentir la mano de Dios  
y saberte impotente.  
De fijarte una meta y tener que seguir otra.  
De huir de una prueba y tener que encararla.  
De planear un vuelo y tener que recortarlo.  
De aspirar y no poder, de querer y no saber,  
de avanzar y no llegar.  
A eso no le llames castigo,  
llámale enseñanza.*



*A eso de pasar días juntos radiantes,  
días felices y días tristes,  
días de soledad y días de compañía.  
A eso no le llames rutina,  
llámale experiencia.*

*A eso de que tus ojos miren  
y tus oídos oigan,  
y tu cerebro funcione y tus manos trabajen,  
tu alma irradie, y tu sensibilidad sienta,  
y tu corazón ame.*

*A eso no le llames poder humano,  
llámale milagro divino y agradece haberlo  
recibido.*

*San Juan XXIII*



# Encuentro Misionero Parroquial

(E.M.I.Pa XXVI)

El sábado tres de octubre recibimos en nuestra comunidad a las misioneras parroquiales de nuestra Diócesis. En ella Mons. Martín Fassi, Obispo Auxiliar de San Isidro, nos ayudó a revisar nuestro accionar con los documentos del Papa Francisco "La Alegría del Evangelio", "Laudato Si" sobre el trato con la naturaleza, y la invitación sobre el año de la Misericordia que comienza en el próximo

Advento. Asimismo, nos invitó a leer la nueva Carta de Monseñor Oscar Ojea para que nos sumemos a los gestos que propone para transformar nuestra evangelización actual, encontrar una real amistad con Jesús y con nuestros hermanos, y buscar una Iglesia permanentemente en salida. Agradecemos a la hermana Marta Irigoin, de las Misiones Diocesanas, por su gentil colaboración en este evento.



## Candidato al Premio Nobel de la Paz

Padre Pedro Opeka, un argentino, ha sido propuesto para recibir el Premio Nobel de la Paz, por la extraordinaria obra con la que rescató de la indigencia a medio millón de personas en Madagascar, África.

Cuando tenía 10 años, Pedro ya ayudaba a su padre a levantar paredes en la construcción. A los 14 ya había leído la Biblia. A los 17 conoció lo que era la pobreza de los mapuches del sur, a quienes les construyó una casa para que se resguardasen del frío. Cuando a los 22 años la congregación de San Vicente de Paul le ofreció viajar a Madagascar, no dudó. En ese lugar conoció la miseria: "Cuando llegué a Antananarivo, la capital, vi miles y miles de personas que vivían de uno de los basurales más grandes del mundo. Esa noche no dormí y le pedí a Dios que me diera fuerzas para rescatarlos".

Tras volver a la Argentina y ordenarse sacerdote en Luján, marchó a su lugar en el mundo con los humildes. Le tomó tiempo ganar la confianza del pueblo y utilizó el fú-



bol para acercarse a la población y romper con el estigma de ser el único blanco. En 1990 puso la primera piedra en Akamasoa (que significa "Los buenos amigos" en el idioma malgache), un lugar para los pobres. Para quedarse a vivir allí solo es necesario trabajar, enviar los hijos al colegio y respetar las normas básicas de convi-

vencia. Akamasoa se convirtió en una gran ciudad, con 17 barrios y 25.000 personas; el 60% menores de 15 años. Hay 5 guarderías, 4 escuelas, un liceo para mayores y 4 bibliotecas. En total, hay 10.000 escolarizados.

"Nadie es profeta en su tierra". En Argentina muy pocos lo conocen, pero en el mundo circulan más de 10 libros sobre su obra y su trabajo quedó registrado en 7 documentales, incluido uno de Jacques Cousteau. También lo llaman "La Madre Teresa con pantalones", "Soldado de Dios", "Albañil de Dios", "El Santo de Madagascar" o "El apóstol de la basura".

Este año el Padre Pedro Opeka fue propuesto como candidato al Nobel de la Paz. Él dice que no hay que sacar las villas, sino embellecerlas: "Las personas que viven ahí sienten ese lugar como propio, se debe fomentar la idea de que las casas son su hogar y que cuanto más lindas estén van a poder vivir de una manera más digna".

### FI SI INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

Francisco J. Sierra

Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311  
ingenieradeseguridadvial.blogspot.com.ar

47471829 / 15 33494933  
franjuserra@yahoo.com

### APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES  
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS  
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

### MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO

PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO  
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO  
4742-4172 / 15 5042-8875 / fuscomargarita@yahoo.com.ar



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

**NORMA**

4742-0064 / 15 67416112 normatenaglia@hotmail.com.ar

## **PUBLICIDADES**